



# ロータリーに輝きを

R.I会長 ゲイリー C.K. ホアン  
第2590地区ガバナー 大野 清一  
Weekly No.2025号



## 川崎中ロータリークラブ会報

KAWASAKI NAKA ROTARY CLUB / FOUNDED 1972.7.15

### 会長テーマ：快適なクラブライフと単純明快なクラブ運営の実施

会長 細山 勝三郎  
副会長 小丸 日出夫  
幹事 伊藤 稔  
S A A 内藤 幸彦  
会報委員長 長谷山 尚城

2014~2015  
第2045回例会  
平成26年12月16日

例会日 平成26年12月16日(火)17:30~  
例会場 西明寺  
事務所 川崎市中原区小杉町3-428 山協ビル402号  
Tel (044)722-4331 Fax (044)722-6334  
E-mail:k-naka@galaxy.ocn.ne.jp  
HP http://www.kawanaka-rc.com

#### 例会報告

開会点鐘 細山 勝三郎 会長  
司会 内藤 幸彦 SAA 委員長  
合唱 「それでこそロータリー」  
お客様紹介 川口 禮敬 親睦活動委員長

ゲストスピーカー 伊藤 玲那 様	ロータリー青少年交換派遣学生
ゲストスピーカー お母様	伊藤 玲那 様の保護者
ゲスト 宮本 貢 様	ロータリーの友
ゲスト 水村 孝 様	ロータリーの友

#### 今後のプログラム予定

12・1月	プログラム名
第4例会 12月23日	休会
第5例会 12月30日	休会
第1例会 1月6日	会員お祝い、卓話、新春例会、理事・役員会

#### 出席報告 渡邊新治幹事

会員数	出席数	欠席数	出席率	前々回修正出席率
46名	32名	14名	88.89%	欠10名 MUO名 94.74%
対象外10名		対象外8名		
市川 宏 会員 鹿島 庄平 会員 成川幸治郎 会員 田中 信男 会員 青木豊之助 会員 小林 敏伸 会員 小川 慶一 会員 富岡 昭一 会員 長谷山尚城 会員 小丸日出夫 会員 島 利夫 会員 <b>本日の欠席者</b> 貝田 充 会員 三木 治一 会員 志村 修司 会員				

#### ニコニココーナー

宮本 貢 様：「友」の取材で小杉をウロウロさせて頂きました。  
水村 孝 様：今日は、よろしくお願い致します。  
ロータリーの友

細山勝三郎 君：本年は、いよいよ最終例会となりました。伊藤玲那さん、卓話楽しみにしております。よろしくお願い致します。  
伊藤 稔 君：本日は渡邊ご夫妻にはお世話になります。すばらしい会館での例会有難うございます。  
朝山 秀男 君：先日のクリスマス家族会たくさんの当たりがあり、ありがとうございました。本日は渡邊会員お世話になります。  
池田 亨 君：西明寺様、本日はお世話になります。今年最後の例会、宜しくお願い致します。  
伊藤 文治 君：①久し振りの移動例会です。渡邊さんお世話になります。  
②今年も早、最終例会となります。一年間会員皆様お世話になり、ありがとうございます。  
井上 裕司 君：渡邊さん、本日はお世話になります。  
市川 実 君：新年も良い年でありますように。  
上原 伸一 君：1年間お世話になりました。来年も宜しくお願いします。  
小川 慶一 君：本日はお世話になります。  
川口 禮敬 君：①先週の家族会にはご協力いただきありがとうございました。盛会に開催出来感謝申し上げます。  
②本年1年間会員の皆様にはお世話になりました。来年もよろしく。  
③西明寺さん、本日はお世話になります。  
叶野 聡 君：渡邊さん、本日はお世話になります。  
鹿島 義久 君：本日はお世話になります。  
金子 利昭 君：お世話になります。  
小島 満 君：①渡邊さん、今日は大変お世話になります。  
②家族会ではお世話になり楽しませて頂きました。野菜をありがとうございました。  
小島 徹 君：本日は、渡邊さん奥様お世話になります。先日の家族会では SAA、親睦の皆様大変お世話になりました。皆様、来年も良いお年をお迎え下さい。  
小山 政吉 君：家族会の参加賞ありがとうございます。本日も宜しくお願いします。  
臼井 正男 君：①先週の家族会には大変お世話に成りました。  
②渡邊会員、本日はありがとうございます。  
③今年も会員の皆様にお世話になりました。良いお年を。

- 清水 専吉 君：お世話になります。
- 島 利夫 君：今年も大変お世話になりました。ありがとうございました。良いお年をお迎え下さい。
- 高木 洋一 君：年内最後の例会ありがとうございました。来年もよろしくお願致します。
- 田邊 進 君：本日は、お世話になります。
- 徳植 昇 君：本日は、大変お世話になります。
- 長戸 隆彦 君：本日は、中ロータリーに移ってから初めての移動例会です。よろしくお願致します。
- 中山 武夫 君：1年間お世話に成りました。来年もよろしくお願致します。
- 中田 泰光 君：渡邊さん、お世話になります。本日もよろしくお願致します。
- 堀一 慶明 君：都合がつかず初めて家族会を欠席致しました。申し訳ございませんでした。嬉しいおみやげを頂きました。ありがとうございました。今年1年お世話になりました。
- 長谷川俊雄 君：今年も色々お世話様になりました。有難うございました。
- 萩原ひとみ 君：本日は、本年最後の例会、西明寺様お世話になります。よろしくお願致します。
- 廣山 宗一 君：お世話になります。よろしく。社会奉仕委員会で書き損じハガキの回収を致しますのでよろしく。
- 榎木 國義 君：今年1年ありがとうございました。
- 渡邊 新治 君：ようこそおいで下さいました。本日もよろしくお願致します。
- 内藤 幸彦 君：1年間お世話になりました。新年も皆様にとって良い年になりますように！
- 小泉 繁勝 君：①本日の移動例会に渡邊会員様お世話になります。  
②伊藤玲那さん、本日は帰国報告ご苦労様です。楽しみに拝聴いたします。

合計	34件	¥46,000
累計	412件	¥549,000

### 会長報告 細山勝三郎会長

- 1 地区より「第31回ロータリー青少年指導者養成セミナー(RYLA)」開催のご案内が届いております。  
日時：2015年3月14日(土)～15日(日)  
会場：曹洞宗大本山総持寺：横浜市鶴見区鶴見 2-1-1  
ホストクラブ：神奈川東ロータリークラブ
- 2 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より「第45回米山功労クラブ感謝状」が届いております。(米山功労クラブは個人・法人・クラブ扱い全ての特別寄付金が対象となり、特別寄付金額が100万を超える毎に表彰されます)
- 3 12月19日(金)・26日(金)は事務所が、閉館となりますのでよろしくお願いたします。
- 4 ロータリーの友の方が、川崎中ロータリークラブの例会取材にお見えになっております。

### 幹事報告 伊藤稔幹事

#### 1 例会変更のお知らせ

- 川崎マリン
- 1月1日(木) 休会
  - 1月8日(木) 新春4クラブ合同例会  
点鐘/12:30(川崎南・川崎大師・川崎中央・川崎マリン)川崎日航ホテル
  - 1月22日(木) 昼例会を夜間例会に変更  
点鐘/18:00  
富津シティ RC 合同  
「川崎大師参拝・夜間合同例会」  
サンピアンかわさき

- 川崎幸
- 1月2日(金) 休会
  - 1月30日(金) 休会
  - 2月20日(金) →2月18日(水)移動例会 IM参加

#### 2 本年の例会は、本日で終了です。来年度は、1月6日新年親睦例会です。

- 点 鐘：17:30  
場 所：精養軒

### 卓話「交換留学生帰国報告」

伊藤玲那様 タイ派遣 2013-2014 D2590 D3330

紹介者 カウンセラー 小泉 繁勝 会員

### 一期一会 ～夢と出会い～

皆さんこんにちは、タイ派遣の伊藤玲那です。私が一年間のタイ留学の帰国報告をしたいと思っております。タイでの生活は、毎日が新しい発見ばかりでした。タイ人にとって国王は神聖な存在であり、また宗教も同様です。国民の約90%が仏教徒であり、日本と同じ仏教国ですが全く異なる習慣は刺激的でした。



バンコクから飛行機で一時間ほどのナコンシーマラート県に住んでいました。東京やバンコクとは異なる自然に囲まれた生活は、日々時間を基準にして生活している日本人にとって少し欠けているタイ人の文化のひとつだと思います。何事にも心を寛大に接するマイペンライ精神はまさに微笑みの国タイならではの気質を表す言葉だと感じました。

私が通っていたガラヤニースクールは街の中心地に位置し、3000人の生徒が在籍しています。学校は朝7時半から4時までで、実践的なタイ文化をタイダンスや料理を通して勉強致しました。また日本語を勉強しているクラスでは、留学の目標の一つでありましたタイの人へ日本文化を伝えることを浴衣や書道等を通して伝えることが出来ました。

この留学生活で得た大きな2つのことの一つ目は、夢です。自分の将来への道を再確認したいとのが目標のひとつでした。将来大学で国際関係学を専攻して国の文化や家庭事情により学校に通えない子ども達に教育の場を提供することが目標です。途上国と日本の架け橋となり、支援が必要な子どもたちのために何が出来るか模索していくため今自分が出来ることをしっかりと考え努力していきたい。

もうひとつは、出逢いです。この留学を一言で表すならば「一期一会」を選びます。留学を機会に多くの人に出会い時間を共有し刺激をたくさんもらいました。同じ地区のインバウンド、アウトバウンドとはロータリーの旅行を通して強い友好関係を築けましたし、ホストクラブとして受け入れ、サポートして下さったナコンシータマラートクラブの方々には感謝の気持ちでいっぱいです。

日本では当たり前の存在となっている家族と離れてみることで、家族のいる普通の何気ない日常が実はとても恵まれている環境であること、学校や川崎中クラブ、2590地区委員の皆様から多くのサポートがありまして、こんなにも貴重な体験をすることが出来ました。人との繋がりを大切にこれからも自分らしく夢に向かって努力していきたいと思っております。ご清聴ありがとうございました。